

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	15.05.2014	öffentlich

Antrag der CDU-Fraktion vom 17.04.2014 für eine gesamtheitliche Entwicklung des Erholungsgebietes Feldmark

Mit Schreiben vom 17.04.2014 (Anlage) stellt die CDU-Fraktion nachfolgenden Antrag:

„Die Verwaltung wird beauftragt,

1. Die Möglichkeit einer Investitionsbeteiligung von Privatpersonen (Gastronomie) zu prüfen um die eingestellten Haushaltsmittel aufzustocken und ein Gesamtkonzept entwickeln zu können.
2. In Absprache mit dem Ingenieurbüro Frilling aus Vechta zu überprüfen, ob der Tennisplatz neu als Erlebnisspielplatz zu erplanen wäre. Hierbei soll der rote Faden (Boot/Wasser/Strand) fortgeführt und die Belange von Wassersport und DLRG berücksichtigt werden.
3. Ein Willkommens-Schild mit Informationen in Zusammenarbeit mit der Tourismus AG erstellen zu lassen.
4. Die o. g. einzelnen Punkte auf Realisierungsmöglichkeit überprüfen zu lassen.“

Das Erholungsgebiet Feldmark ist eine tragende Säule des Tourismus in Sassenberg. Der Antrag sollte daher aufgegriffen werden.

Zuständig für die Entscheidung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Die Verwaltung wird beauftragt in enger Abstimmung mit dem Ingenieurbüro Frilling, Vechta, Möglichkeiten und Kosten im Sinne des Antrages der CDU-Fraktion vom 17.04.2014 laut Anlage zu ermitteln.“

DBgm.

Al.